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CONSIGLIO DIRETTIVO SEZIONALE 

 
Il giorno 13 maggio 2020, ore 21:10, in teleconferenza, è stato convocato, tramite comunicazione 
telematica, il Consiglio Direttivo della Sezione ANA di Novara 

CAVIGGIOLI Marco    Presidente presente 

GARAVAGLIA Riccardo    Vice Presidente presente 

TASCHINI  Luigi    Consigliere presente 

CAIO Ersilio    Consigliere presente 

NESTASIO Adriano    Consigliere presente 

BOLAMPERTI Gian Rocco    Consigliere presente 

STILO Massimo    Consigliere assente 

GAVINELLI Gianantonio    Consigliere presente 

FRIGATO Matteo    Consigliere/segretario presente 

    
Alla riunione in videoconferenza ha partecipato Antonio Palombo, presidente emerito-direttore di redazione del 
giornale sezionale “Nun dla pena nera”. 

I Sigg. Consiglieri sono stati convocati per discutere e deliberare il seguente O.d.g.: 

 

1. Analisi risposte da Gruppi su slittamento 1° RGPT al 2023 
2. Tesseramento 2020 – aggiornamento situazione 
3. Iniziative di solidarietà - aggiornamento 
4. Assemblea dei delegati 2020 – prospettive 
5. Problematiche con responsabile UCS Laika  
6. Giornalino – gestione 1° numero e preparazione 2° numero 
7. Altre non previste all’ o.d.g. 

 
 
La riunione si apre con la prova audio dei partecipanti. La teleconferenza è stata una scelta obbligata e 
straordinaria a causa delle restrizioni governative. 
 

1. Analisi risposte da Gruppi su slittamento 1° RGPT al 2023: 
Il Presidente comunica ai presenti che sono pervenute da tutti i Gruppi le risposte alla richiesta di 
conferma/non conferma al sostegno all’organizzazione del Raduno del 1° RGPT che a causa del COVID19 
slitterà dal 2022 al 2023. 
Le risposte mostrano una sostanziale divisione con una leggera maggioranza favorevole alla continuazione 
del progetto, 50% SI – 45% NO e 5% astenuto (valori calcolati sulla forza dei Gruppi intesa come n° di delegati 
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possibili in Assemblea). Su istanza del Gruppo di Cameri, il Presidente informa che ha fatto richiesta ufficiale 
alla Sezione di Ivrea di scambiare le date per favorire il mantenimento delle motivazioni storiche previste per 
il 2022; la risposta della Sezione di Ivrea è stata negativa (vedi allegato) 
Segue discussione e valutazione da parte dei Consiglieri sulle motivazioni che hanno portato a questo 
risultato, alla fine si decide di continuare il progetto rispettando democraticamente le indicazioni della 
maggioranza dei Gruppi. Il progetto sarà invece stoppato solo ed esclusivamente che le istituzioni (Comune 
di Novara e Comune di Borgolavezzaro) diano parere negativo alla nuova richiesta inviata dalla presidenza. 
 

2. Tesseramento 2020 – aggiornamento situazione 
Il tesseramento nonostante l’emergenza COVID19 è a buon punto. 
Si mantengono, seppur con una lieve flessione, i numeri dello scorso anno ma si confida di recuperare ancora 
qualche ritardatario. Viene sottolineato come qualche Gruppo, es. Bellinzago, sia un po’ in sofferenza e si 
cercherà di spronare il Capogruppo per capire cosa non funziona e possibilmente correggere la rotta. 
La situazione in GISA è aggiornata e allineata ai versamenti ricevuti. 

 
3. Iniziative di solidarietà - aggiornamento 

In questo periodo emergenziale, la Sezione ha attivato due sottoscrizioni per raccolte fondi. 
La prima in favore dell’Ospedale Maggiore ha consentito di devolvere la somma di €14.000,00. 
La seconda in favore dell’Ospedale degli Alpini di Bergamo ha consentito di devolvere la somma di € 4000,00. 
Infine, con la regia della Sezione, i Gruppi, nella quasi totalità, hanno aderito alla proposta della Sezione 
Valdostana di sostenere la Coop. Fontina con l’acquisto di formaggio a prezzo calmierato ed anche questa 
attività ha visto un buon successo con un ordine complessivo di circa 8500 pezzi. 
A tutte le persone che si sono adoperate va il ringraziamento del CDS e del Presidente. 
 

4. Assemblea dei delegati 2020 – prospettive 
Allo stato attuale le indicazioni pervenute dal Nazionale sono di effettuare le Assemblee dei delegati entro il 
31/05/2020. Il Presidente ed il Vicepresidente informano i presenti che il giorno 12 maggio u.s. si è tenuta 
una videoconferenza con il Consigliere Nazionale di riferimento, Maregatti, e con gli atri presidenti delle 
Sezioni che compongono il mini rgpt. Da questa riunione sono emerse alcune proposte quali 

• Richiesta di ulteriore proroga dei tempi per capire se nell’estate sarà possibile effettuarla secondo i 
canoni classici mantenendo le misure di distanziamento sociale 

• richiedere il congelamento di tutte le cariche/ incarichi fino al 2021 (anno zero) ma sembrerebbe non 
attuabile a causa dell’obbligatorietà di approvazione dei bilanci 

•  esecuzione dell’assemblea in Videoconferenza con possibilità di votazione on-line (i costi 
scoraggiano questa scelta) 

• esecuzione dell’Assemblea in video conferenza, previo invio della documentazione quale relazioni 
morali, bilancio, ecc. e votazione a mezzo posta (non accettabile perché non garantisce la segretezza 
del voto) 

•  esecuzione dell’Assemblea in video conferenza, previo invio della documentazione quale relazioni 
morali, bilancio, ecc. e istituzione di un seggio elettorale con votazioni in orari differenziati con 
modalità da definire in modo da non avere assembramenti (al momento quest’ultima rimane 
l’ipotesi più accreditata e da mettere in campo richiedendo i vari permessi alle autorità nel caso non 
ci siano ulteriori proroghe) 

• Eventuali rilievi alle relazioni sopradescritte, già inviate a tutti i Gruppi, dovranno pervenire a mezzo 
mail e dovranno essere recepite dal Presidente e dal CDS fornendo le eventuali riposte necessarie. 
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5. Problematiche con responsabile UCS Laika 
Il Presidente porta a conoscenza i Consiglieri dei problemi avuti con la referente Sezionale del nucleo UCS 
Laika, problemi comportamentali che si sono ripresentati nonostante i precedenti richiami e/o chiarimenti 
avuti lo scorso anno ed anche nell’Assemblea del Nucleo. 
Le modalità di rapporto tra la referente ed il Presidente, bypassando quasi sempre il Coordinatore, non 
consento di avere una gestione tranquilla in quanto si tende a far ricadere, come colpa, solo sulla Sezione le 
decisioni di non permettere la riapertura del campo di addestramento. In questo senso il Presidente ha avuto 
contatti dapprima con il vicecoordinatore nazionale e successivamente con il coordinatore nazionale (dei 
cinofili) ed è emerso che sia sulla gestione del nucleo sia sul comportamento della referente ci sono alcune 
pecche rispetto alle direttive ANA. Il Presidente sta pensando ad una soluzione alternativa che prevede di 
dare l’incarico ad un’altra persona e lasciare l’incarico di istruttore all’attuale referente. 
Questa ipotesi sarà vagliata con l’insediamento del nuovo CDS. 
I presenti approvano questa risoluzione. 
 

6. Giornalino – gestione 1° numero e preparazione 2° numero 
Antonio Palombo, direttore del giornalino, informa che il primo numero che doveva essere spedito a fine 
febbraio e rimasto in tipografia a causa dell’emergenza COVI19 è andato in spedizione ad inizio di questa 
settimana. In accordo con i suggerimenti del Direttore si decide che l’ipotizzato ritorno ai 3 numeri annuali 
slitterà al 2021 a causa di mancanza di materiale da pubblicare in quanto non ci sono eventi da ricordare 
visto che è stato tutto sospeso. Nel 2° numero saranno presenti anche il doveroso ricordo di chi ci ha lasciato 
in questo anno. 
 

7. Altre non previste all’ o.d.g. 
Il Presidente comunica ai presenti di aver ricevuto la proposta da parte di un Alpino di far realizzare 
mascherine personalizzate con il logo della Sezione, iniziativa perseguita anche da altre Sezioni ANA. 
Dopo breve discussione si decide di lasciare libera scelta ai Gruppi ma di non fare nulla a livello Sezionale 
seguendo anche le indicazioni del Presidente Nazionale che invitano alla sobrietà. 
Sarà inoltrata ai Gruppi anche la proposta ricevuta da una ditta che effettua la sanificazione delle sedi, a 
livello Sezionale si decide che sarà effettuata in proprio. 

 
 

Il presidente Marco Caviggioli chiude l’assemblea alle ore 22.40. 

 
      Frigato Matteo                                                                                    Caviggioli Marco 

Segretario CDS del 13-05-2020                                                             Presidente Sezione Novara 
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